

みんなでつくる 夏祭り

警察庁長官表彰 おめでとうございます

このたび、船田邦昭さん（御来屋11区）が、警備業の発展に貢献したとして、鳥取県内で初めて警察庁長官表彰を受賞されました。

船田さんは、本町のスクールガード・リーダーとしてお世話になっています。受賞のお祝いとして、教育のために活用して欲しいと船田さんから10万円の寄附をいただきました。



▲船田さん(右)から寄附を受ける山根教育長

このお祭りは、企画、準備の段階から、地元である所子地区の住民のみなさんによつて行われる夏祭りです。

まず、大山公民館所子分館運営協議会前田義機会長の開会宣言で始まり、続いて吹奏楽の演奏、地元で活動するサークルのステージ、大迫力の花火を楽しみました。

その後、みんなで輪になり盆踊りを踊りました。

夜店もたくさん並び、観客

は暑さを忘れつかの間の涼を味わいました。

8月16日(木)、今年も夏の最後を彩る納涼祭「納涼の夕べ」が大山公民館で開かれました。

このお祭りは、企画、準備の段階から、地元である所子地区の住民のみなさんによつて行われる夏祭りです。



▲「大きな輪になって盆踊り」

熱戦が繰り広げられました！

♪バレーボール大会♪

8月19日(日)に名和・大山農業者トレーニングセンターデ第8回大山町バレーボール大会が行われました。

当日は、A・Bのブロックに分かれ、町内から参加の15チームが熱い戦いを繰り広げ、互いの親睦を深めました。

上位入賞チームは以下のとおりです。



8月8日(水)～10日(金)に県立大山青年の家を会場に「子ども会リーダー研修会」が行われました。

町内の4小学校の4～6年

協力しあうことの大切さを学びました

生から30人が参加しました。3日間という短期間でしたが、自分たちでテントを設営し、そこで寝食を共にしました。

野外炊飯では、石をひとつひとつ運び、かまどを作るところから始まっての「パエリア作り」など、普段の生活ではできないことを体験しました。この体験をこれから学校や地域での活動で活かし、リーダーとして、さらに活躍してください。



▲Aブロック優勝 種原チーム

[Aブロック]

優勝	種原チーム
準優勝	下市チーム
3位	西坪チーム
長田チーム	

[Bブロック]

優勝	松河原チーム
準優勝	赤松チーム
3位	下甲チーム
萩原・報国チーム	



▲Bブロック優勝 松河原チーム